

Airline Division Conference and CUPE National Convention  
May 24, 2019

La Conférence de la Division du transport aérien et le  
Congrès national du SCFP  
24 mai 2019

[Version française](#)



Sandra Jodoin-Battaglieri  
4091 YUL  
Chairperson  
[tabulating@acomponent.ca](mailto:tabulating@acomponent.ca)

Michel Wilson  
Component

Jennifer Young  
4092 YYZ

Anuschka Elkei  
4094 YVR

Margaret Parton-Hill  
4095 YYC

Vacant  
4098 Rouge

AIR CANADA COMPONENT  
25 Belfield Road  
Etobicoke, ON  
M9W 1E8  
[www.accomponent.ca](http://www.accomponent.ca)

### Delegate Representation at the Airline Division Conference and CUPE National Convention

**Airline Division Conference**

October 6, 2019

**Montreal, QC**

**CUPE National Convention**

October 7 - 11, 2019

**Montreal, QC**

**Air Canada Component Delegate Representation**

Delegate representation at the Airline Division Conference and the CUPE Convention shall be in accordance with the CUPE Constitution. The number of delegates\* for the Air Canada Component is as follows:

<b>Local 4091 - YUL</b>	Local President + 4 delegates	5
<b>Local 4092 - YYZ</b>	Local President + Component Vice President + Component Secretary-Treasurer + 7 delegates	10
<b>Local 4094 - YVR</b>	Local President + 5 delegates	6
<b>Local 4095 - YYC</b>	Local President + 2 delegates	3
<b>Local 4098 - Rouge</b>	Local President + 4 delegates	5

\* Each Local may also elect one *alternate* delegate. An alternate delegate shall only be permitted on the floor of the Convention while replacing a delegate from the same chartered organization and while in possession of that delegate's badge.

**Interested in Being a Delegate?**

You must collect signatures on the **Delegate Nomination Paper** in the Delegate package. Members wishing to be nominated must have 100 signatures

or 10% of the Local eligible voters, whichever is the lesser (see below for 10% requirements).

Local	Minimum signatures required
4091 - YUL	100 signatures
4092 - YYZ	100 signatures
4094 - YVR	100 signatures
4095 - YYC	40 signatures
4098 - Rouge	100 signatures

If more Delegates apply than there are positions, an election will take place. You can download a detailed package, which includes nomination papers, from the Component website: [www.accomponent.ca](http://www.accomponent.ca) or by clicking [HERE](#). **If you have any questions, please email** [contact@acomponent.ca](mailto:contact@acomponent.ca).

ORIGINAL signed delegate nomination papers must be received by the Component Tabulating Chairperson at 25 Belfield Road, Etobicoke, ON, M9W 1E8, no later than 16:00 EDT on June 27, 2019. Candidates must complete each Nomination Sheet in its entirety.

## Représentation de délégués à la Conférence de la Division du transport aérien et au Congrès national du SCFP

**Conférence de la Division du transport aérien**  
Le 6 octobre 2019  
**Montreal, QC**

**Congrès national du Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP)**  
Le 7 octobre au 11 octobre 2019  
**Montreal, QC**

### **Délégation de la composante d'Air Canada**

La délégation à la Conférence de la Division du transport aérien et au Congrès national du SCFP est établie conformément aux Statuts du SCFP. Le nombre de délégués de la composante d'Air Canada sera le suivant :

<b>4091 - YUL</b>	Président de la section locale + 4 délégués	5
<b>4092 - YYZ</b>	Président de la section locale + Vice-présidente de la composante + Secrétaire-trésorier de la composante + 7 délégués	10
<b>4094 - YVR</b>	Présidente de la section locale + 5 délégués	6
<b>4095 - YYC</b>	Présidente de la section locale + 2 délégués	3
<b>4098 - Rouge</b>	Présidente de la section locale + 4 délégués	5

\* Chaque section locale doit aussi élire un délégué suppléant. Le délégué suppléant ne peut être présent sur le plancher du congrès que s'il remplace un délégué de la même organisation à charte et qu'il porte l'insigne de ce délégué.

### **Vous êtes intéressé à devenir délégué ?**

Vous devez amasser un certain nombre de signatures sur le formulaire de mise en nomination contenu dans la trousse de délégué. Les membres désirant être

<a href="#">Subscribe</a>	<a href="#">Past Issues</a>	<a href="#">Translate</a> ▼	<a href="#">RSS</a> 📡
---------------------------	-----------------------------	-----------------------------	-----------------------

nommes delegue doivent recoter 100 signatures ou la signature de 10 % des membres en règle, de la section locale, l'exigence la moins élevée étant retenue (voir plus bas pour ce qui est de l'exigence de 10 %).

Section locale	Nombre de signatures requises
4091 - YUL	100 signatures
4092 - YYZ	100 signatures
4094 - YVR	100 signatures
4095 - YYC	40 signatures
4098 - Rouge	100 signatures

S'il y a plus de demandes que de postes de délégués, il y aura une élection. Vous pouvez télécharger la trousse complète qui inclut le formulaire de mise en nomination, sur le site Web de la composante à l'adresse [www.accomponent.ca](http://www.accomponent.ca) ou cliquez [ICI](#). **Si vous avez des questions, prenez contact la Composante à [contact@accomponent.ca](mailto:contact@accomponent.ca).**

Le formulaire ORIGINAL de mise en nomination comportant les signatures requises doit avoir été reçu par le président du Comité de scrutin de la composante, 25 Chemin Belfield, Etobicoke, ON, M9W 1E8, **au plus tard à 16 h HAE le 27 juin 2019**. Les candidats doivent compléter entièrement chacun des formulaires de mise en nomination.



[Forward to Friend](#)

Copyright © 2019 Air Canada Component of CUPE, All rights reserved.

[unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)